

Dominikanischer Rum- und Zigarrenabend in Wien

Botschafterin Lourdes Victoria-Kruse und Europa-Direktorin Petra Cruz präsentierten die Vielfalt des Landes und die traditionellen, handgemachten Produkte



Botschafterin der Dominikanischen Republik in Österreich, L.E. Lourdes Victoria-Kruse und Europa-Direktorin des Tourist Boards, Petra Cruz mit den dominikanischen Folklore-Tänzern.

Frankfurt am Main, 21. November 2019. Die Botschaft der Dominikanischen Republik in Österreich hat in Kooperation mit dem Tourist Board der Dominikanischen Republik die Vielfalt der Destination sowie die landestypischen Produkte im Rahmen eines Rum- und Zigarrenabends am vergangenen Freitag in Wien präsentiert.

In Anwesenheit der Botschafterin der Dominikanischen Republik in Österreich, L.E. Lourdes Victoria-Kruse, und 150 geladenen Gästen hat die Europa-Direktorin des Tourist Boards, Petra Cruz, die Vielfalt des Landes sowie die touristischen Highlights vorgestellt.

„Die Dominikanische Republik erfreut sich steter Beliebtheit. Im vergangenen Jahr konnten wir rund 6,6 Millionen Gäste aus aller Welt begrüßen. Rund 12.000 Gäste aus Österreich genießen alljährlich die Qualität unseres luxuriösen Angebots. Das freut uns natürlich sehr!“, so Petra Cruz.

Im Fokus der Veranstaltung standen die landestypischen Produkte, die traditionellen und handgemachten Zigarren und Rum. Dazu Petra Cruz: „Die vielfältigen Geschmacksnoten unseres Nationalgetränks sind eine Hommage an die dominikanische Gelassenheit. Die Produktion von jährlich 210 Millionen Zigarren und ein Exportvolumen von 42 Prozent macht die Dominikanische Republik zum Weltmarktführer.“

Als Sponsoren und Partner des Events agierten Ron Barcélo, Ron Brugal, Ron Veleiro, Puros Reynoso, Mercedes Reyes Cigars, Rizek Cacao und Sarotti Schokolade.

Die Dominikanische Republik

Die Dominikanische Republik umfasst die östlichen zwei Drittel der Insel Hispaniola, hat etwa 10,5 Millionen Einwohner und ist mit 49.967 km² das zweitgrößte Land der Karibik. Im Norden vom Atlantischen Ozean und im Süden vom Karibischen Meer umgeben, verfügt die Insel über insgesamt 1.609 Kilometer Küstenlinie und ein



ganzjähriges ideales Klima. Reich an historischen Sehenswürdigkeiten, präsentiert sich die Ferndestination als vielfältiges Reiseziel und ist bei Familien, Singles und Paaren jeder Altersklasse gleichermaßen beliebt. Rund 6,6 Millionen Gäste aus aller Welt besuchten die Dominikanische Republik im Jahr 2018. Vom abenteuerlichen Puerto Plata, über dem üppigen Samaná, dem historischen Santo Domingo, dem sonnigen Punta Cana, dem luxuriösen La Romana bis hin zum fröhlichen Barahona – jede Region hat ihren eigenen Charme! Bereits vier Mal wurde die Dominikanische Republik von der International Association of Golf Tour Operators IAGTO zur besten Golf-Reiseziel in der Karibik und Lateinamerika gekürt und erhielt vier Mal den WORLD GOLF AWARD. Außerdem ist Santo Domingo im Jahr 2019 zum zweiten Mal die Gastronomische Hauptstadt der Karibik. Gästen erwarten 26 Designer-Golfplätze, zahlreiche Hotels und Resorts der Luxusklasse, atemberaubende Strände, lebhaftes Städte und malerische Dörfer.

Weitere Informationen: Tourist Board Dominikanische Republik, Hochstr. 54, 60313 Frankfurt, Telefon: +49-69-91397878, Fax: +49-69-283430, E-Mail: germany@godominicanrepublic.com oder auf <http://www.godominicanrepublic.com>. Kostenloser Download für Bildmaterial unter <http://www.drsmartlibrary.com>